

Si no puede leer el boletín correctamente entre a [esta dirección](#)



REDESMA, Boletín 13-17 EXTRA VII: 29 de noviembre de 2011

Traducir esta página con Google:



Suscribirse

Suscribir a un amigo

Borrarse de lista

facebook

Acerca del Boletín

REDESMA ES UNA INICIATIVA DE **CEBEM**
La emisión de un boletín EXTRA es un servicio que REDESMA ofrece a todo el público que está interesado en difundir algo específico y en extenso a nuestros usuarios
MAYOR INFORMACIÓN:
redesma@cebem.org
www.redesma.org

Elaborado por CEBEM:
Selva Escalera

Coordinación:
Lic. José Blanes

Calle Pinilla No 291
esq. Av. 6 de Agosto
Telf.: 591-2-2432911
Fax: 591-2-2432910
Casilla Postal # 9205
Email: cebem@cebem.org
La Paz - BOLIVIA

REDESMA expresa su agradecimiento con las Instituciones que a través de este boletín Extra, apoyan el trabajo que realizamos por más de diez años a nivel regional



PRESENTACIÓN DE DOCUMENTO DE SISTEMATIZACIÓN DE FORO VIRTUAL “SITUACIÓN DE LOS PLAGUICIDAS EN AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE Y SU IMPACTO EN LA SALUD Y EL AMBIENTE”

Viernes 2 de diciembre
salón Auditorium - La Paz, Bolivia

El día viernes 2 de diciembre de 8:30 a 12:00 en el salón Auditorium ubicado en la Calle Fernando Guachalla 421 de la ciudad de La Paz se realizará la **presentación del documento de sistematización del foro virtual “Situación de los plaguicidas en América Latina y El Caribe y su impacto en la salud y el ambiente”**. En el mencionado evento se socializará la información obtenida en el Foro Virtual, que fue un espacio de intercambio de experiencias llevado a cabo en el mes de noviembre.

Por medio de este boletín la Fundación Plagbol y el CEBEM solicitan a todos los interesados en asistir a este evento mandar un correo electrónico a srenjel@plagbol.org.bo pidiendo participar del mismo. Los cupos son limitados, por lo mismo se les hará conocer también vía correo electrónico la aceptación de su participación en dicho evento; el día del evento al momento del registro se les pedirá el correo electrónico en el cual se confirma su aceptación.

La Paz, noviembre de 2011